
Allegato 2 
 

1 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

VERBALE DELLA SEDUTA DEL  

CONSIGLIO DI QUARTIERE  
Centro storico sud 

 
 

ZONA centro sud 
 

 
 

DEL  
23 novembre 2021 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Allegato 2 
 

2 
 

Il giorno 23 del mese di novembre dell’anno 2021 alle ore 20:30, 

su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito, in ottemperanza alle normative anticovid, in Brescia 

nella sala di Viale della Stazione 51 il Consiglio di Quartiere 

Centro storico sud per la trattazione del seguente ordine del 

giorno:  

1. Ripresa e pianificazione lavori del consiglio; 

2. Valutazione segnalazioni e progetti; 

3. Varie ed eventuali. 

Presiede la seduta il Presidente:  Monica Ferrata. 
 
Redige il processo verbale il Consigliere: Stefano Bertazzoni. 
 
In seguito ad appello i Consiglieri presenti risultano 
 
 

n.  
COGNOME 

 
NOME 

 
PRESENTE 

 
ASSENTE 

1 FERRATA MONICA   
2 TACCONI ANDREA   
3 TRAININI FRANCESCA   
4 SPEZIANI FRANCESCO   
5 BERTAZZONI STEFANO   
6 BERNABEI ZELIO   
7 MARCHESI STEFANO   

 
 
 

Assenti giustificati: Tacconi Andrea, Trainini Francesca, 

Bernabei Zelio. 

 

 

verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 
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Punto 1 

Il Presidente CdQ Monica Ferrata espone al Consiglio la necessità 

di riprendere i lavori del Punto di Comunità, avviati 

precedentemente dal già Consigliere Molino Domenico, 

successivamente dimessosi in data 4 agosto 2020, e bloccati anche 

a causa della pandemia da Covid-19.  

Il Presidente CdQ Monica Ferrata, dunque, descrive lo stato 

dell’arte del Punto di Comunità del quartiere Centro Storico Sud, 

enunciando che era stato individuato quale ente capofila del 

progetto la Parrocchia Santi Nazzaro e Celso, nonché Fondazione 

Casa di Dio si era resa disponibile a concedere locali in forma 

gratuita al fine di avere una sede per il Punto di Comunità. Erano 

stati presi anche contatti con alcune associazioni per includerle 

nel progetto. Tuttavia, il Presidente CdQ Monica Ferrata ritiene 

opportuno riprendere i lavori del progetto e chiede ai Consiglieri 

presenti la disponibilità a coadiuvarla. 

Si offre volontario il Consigliere Stefano Bertazzoni. 

Il consiglio approva. 

 

Il Presidente CdQ Monica Ferrata chiede l’autorizzazione al 

Consiglio di avanzare all’Amministrazione comunale la richiesta di 

prorogare l’ordinanza nr. 0254456/2021, che vieta la vendita di 

bevande alcoliche da asporto, anche dopo la scadenza del 9 gennaio 

2022, affinché non tornino a verificarsi situazioni di molestie 

arrecate a danno dei cittadini da soggetti affetti da 

intossicazione da alcool. 
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Il Consiglio approva. 

 

Il Presidente CdQ Monica Ferrata chiede l’autorizzazione al 

Consiglio di avanzare richiesta all’Amministrazione comunale e al 

Geom. Daniele Ciotti di un sopralluogo in Via Fratelli Bronzetti 

per constatare il degrado infrastrutturale nel quale verte la via, 

in quanto presenta un degrado del manto stradale e una situazione 

di vetustà dei marciapiedi, ovvero di individuare assieme la 

soluzione più consona. 

Il Consiglio approva. 

 

Punto 2 

Il Presidente CdQ Monica Ferrata informa in merito alle 

segnalazioni raccolte o pervenute via e-mail. 

In particolare, informa di una e-mail del commerciante Fracassi 

Giuseppe che chiede un’implementazione delle luci natalizie nel 

piazzale della stazione e vie limitrofi. 

Inoltre, informa di alcune segnalazioni raccolte per chiedere 

ripristino delle luci natalizie in Piazzale della Repubblica, 

nonché un rafforzamento del passaggio delle forze dell’ordine in 

Piazzale della Repubblica, in Piazzale della Stazione e vie 

limitrofi. 

Infine, informa di alcune segnalazioni pervenute da residenti di 

via Vittorio Emanuele II i quali chiedono un controllo della 

mobilità nella zona della nuova pizzeria I Partenopei, affinché 
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non si creino situazioni di parcheggio selvaggio che impediscono 

il normale passaggio pedonale. 

 

Il Consigliere Francesco Speziani riporta la segnalazione di 

alcuni residenti per chiedere l’implementazione dell’illuminazione 

lungo via dei Mille che presenta alcuni tratti di totale oscurità. 

 

Il Consigliere Stefano Bertazzoni chiede di sollecitare la 

segnalazione già effettuata per implementare l’illuminazione lungo 

via Bulloni, in quanto quella attuale è insufficiente. 

 

Il Consigliere Stefano Bertazzoni avanza la proposta di allestire 

dei mercatini di Natale nei giardini pubblici antistante viale 

della Stazione 51, per un periodo da concordare con 

l’Amministrazione comunale, in vista delle festività natalizie, 

nonché per dare un concreto segnale di rilancio della zona della 

Stazione FS. 

Il Consiglio approva. 

 

Punto 3 

Prima di dichiarare chiusa la seduta, si procede all’ascolto dei 

cittadini. 

Sono presenti alcuni cittadini residenti in via Foppa che 

descrivono lo stato di degrado in cui verte la via, dovuto allo 

spaccio di sostanze stupefacenti e alla vendita illegale ed 

abusiva di merce da parte di due soggetti, il primo a brodo di una 
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bicicletta, il secondo attraverso un comune carrello. Hanno, 

inoltre, descritto la situazione di disagio che quotidianamente 

vivono in ingresso e in uscita dal passo carraio di proprietà del 

condominio nel quale risiedono, a causa del parcheggio selvaggio 

ed abusivo perpetrato dai fornitori e dai clienti dei minimarket 

presenti nella via. Fanno presente il cambio di segnalazione 

stradale verticale effettuato dall’Amministrazione comunale in 

data 5 ottobre 2021 che impedisce lungo la via la fermata di 

qualsiasi veicolo. Tuttavia, constatano che tale cambio di 

segnalazione stradale verticale non ha sortito gli effetti 

desiderati. 

 

Per far fronte alle segnalazioni pervenute via e-mail, ovvero a 

quelle effettuate in sede di seduta di Consiglio, il Presidente 

CdQ Monica Ferrata informa della volontà di chiedere un 

sopralluogo al Geom. Daniele Ciotti, un implemento del passaggio 

delle forze dell’ordine nelle vie più critiche, tra le quali via 

Foppa, nonché di far giungere le segnalazioni agli uffici 

competenti. 

Il Consiglio approva. 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 21:40. 

Al termine della seduta sono state sanificate le attrezzature 

utilizzate. 
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Letto, confermato e sottoscritto 

 

 Il Presidente Il Consigliere verbalizzante 

Ferrata Monica Bertazzoni Stefano 


